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REQUER DO PODER EXECUTIVO PROVIDENCIAS NO 

SENTIDO DE REVITALIZAR O PARQUE 

UNIVERSITARIO, IMPLANTANDO BENFEITORIAS NO 

LOCAL 
 

Considerando que o parque universitário precisa ser 
revitalizado, e que a empresa Construir está fazendo um grande investimento no local, e que 
a prefeitura em contrapartida pouco fez nos últimos anos, para melhorar a situação do 
Parque Universitário; 

 

Considerando que o Parque Universitário é composto 
em sua maioria, por humildes trabalhadores, senso que a maior parte pertence à classe média 
baixa e não possui carro, e que um dos problemas de nosso bairro é a dificuldade em 
simplesmente ir ao supermercado e ao centro caminhando, pela Avenida Mario de Vitto e 
Rua João Ramalho; 

 

Considerando é a falta de opção de lazer, pois o simples 
ato de fazer uma caminhada corre o risco de ser atropelado, além de que o mato alto é 
propicio a assalto e estupro, o que já aconteceu, e que Rua João Ramalho, extensa via, que 
liga o Parque Universitário aos demais bairros, apresenta uma área de risco, principalmente à 
noite, devido a grande incidência de roubos; 

 

Considerando que o lixo também torna a vida dos 
moradores mais difícil, em que pese que a prefeitura tenha limpado frequentemente, porém 
empresas e a população descarta muita coisa no local, inclusive carcaça de animais; 

 

Considerando que a Avenida Mario de Vitto, também é 
uma via importante de acesso, muito bem sinalizada, porém projetado somente para carros e 
os moradores que andam a pé sofrem, pois a via não oferece segurança ao pedestre, não 
possui calçada e a noite oferece risco, pela grande área de mato; 
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Considerando a necessidade dos moradores, entre elas, a 
implantação de uma ciclovia, a instalação de calçada na Rua João Ramalho (trecho da mata) 
e providenciar calçada em toda a Avenida Mario de Vitto; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 
formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações:  

 
a) - É possível por parte da Prefeitura Municipal de 

Assis, atender o Parque Universitário com uma 
ciclovia compartilhada (bicicleta e caminhada)? 

 

b) Dotar de calçada a Rua João Ramalho (trecho da 
mata)? 

 
 

c) Dotar de calçada a Avenida Mario de Vitto; 
 

d) Cercar a área de mata (em parceria com a UNESP); 
 

 

e) Implantar uma Academia ao Ar Livre; 
 

f) Na impossibilidade, esclarecer os motivos. 
 
 

SALA DAS SESSÕES, em 17 de fevereiro de 2014. 
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